

BOROWSKI

ART · GLASS · LIFESTYLE



NEUHEITEN
NOVELTIES

2023

THE ART
— OF —
CREATIVE GLASS



STUDIO BOROWSKI - KÜNSTLERATELIER UND MANUFAKTUR
STUDIO BOROWSKI - ARTISTS STUDIO AND MANUFACTURE

NEUE VISIONEN



Sechs wunderbare neue Ideen haben Gestalt in Glas angenommen. Vom Entwurf auf Papier, über die Modellierung mit Karton bis hin zur Realisierung am Glasofen stecken viele Gedanken, Arbeit und Leidenschaft in den Objekten. Wieder einmal wurde ein kleines Wunder vollbracht, das uns lächeln, träumen und auch staunen lässt.

NOVEL VISIONS

Six wonderful new ideas have taken shape in glass. From the design on paper, through the modeling with cardboard to the realization at the glass furnace, many thoughts, a lot of work, and passion are embedded in the objects. Once again, a small miracle has been accomplished that makes us smile, dream, and also marvel.



Zwei neue Farben sind hinzu gekommen: Pfirsich und Hellgrün. Der Pfirsichton ist etwas dunkler und satter als unser Apricot. Hellgrün dagegen ist sehr pastellig und zart.



Two new colours have been added: Peach and light green. The peach shade is a little darker and richer than our apricot. Light green, on the other hand, is very pastel and delicate.

MULTIFUNKTIONALE HINGUCKER

IBIS und SKIPPER sind als völlig neuartige Kerzenhalter für Stumpenkerzen konzipiert, bieten aber noch viele andere Verwendungsmöglichkeiten. Stattet man sie wie ein Windlicht mit einem Teelicht oder einer Lichterkette aus, leuchten ihre Farben intensiv. Selbstverständlich können Sie beide Objekte auch als Pflanzschale oder zur Aufbewahrung wichtiger Gegenstände verwenden. Ohne die praktische Nutzung als Alltagsgegenstand sind IBIS und SKIPPER aber vor allem eins: Künstlerische und ästhetisch ansprechende Glasskulpturen.



MULTIFUNCTIONAL EYE-CATCHER

IBIS and SKIPPER are designed as completely novel candle holders for pillar candles, but offer many other options. If you equip them with a tealight or a string of lights like a lantern, their colours glow intensively. Of course, both objects can also be used as planters or for storing important objects. Without the practical use as an everyday object, IBIS and SKIPPER are above all artistic and aesthetically pleasing glass sculptures.



Der Durchmesser des Glaskörpers ist bei Frosch SKIPPER kleiner als bei IBIS. Man kann ihn dennoch auch mit kleineren Pflanzen dekorieren. Als Servierschale für Snacks eignet sich SKIPPER aufgrund der kleineren Öffnung aber weniger.

The diameter of the glass body of Frog SKIPPER is smaller than that of IBIS. However, it can be decorated with smaller plants. However, SKIPPER is less suitable as a serving dish for snacks due to its smaller opening





IBIS

KERZENLEUCHTER | CANDLEHOLDER

↓ 40 CM | 16"

↔ 35 CM | 14"



HELLGRÜN | LIGHT GREEN
15-75



PFIRSICH | PEACH
15-74



ROSA | ROSE
15-76



STUDIO
LINE 

SKIPPER

KERZENLEUCHTER | CANDLEHOLDER

↓ 34 CM | 13"

↔ 29 CM | 11"



PFIRSICH | PEACH
15-68



VIOLETT | PURPLE
15-70



ZITRO | LIME-GREEN
15-69



STUDIO
LINE 

TOBY

SCHALE | BOWL

↓ 18 CM | 7"

↔ 39 CM | 15"



HELLBLAU | LIGHT BLUE
15-64



PFIRSICH | PEACH
15-63



ZITRO | LIME-GREEN
15-65

NEUE CHARAKTERE



SPORTLICHE GLÜHWÜRMCHEN

Diese Insekten bringen Schwung an Ihren Gartenteich oder in Ihre Blumenrabatten! Anders als der Name es vermuten lässt, ist LUCY nicht als Lichtobjekt konzipiert und braucht keine Steckdose!

SPORTY FIREFLIES

These insects add zest to your garden pond or flowerbeds! Unlike the name suggests, LUCY is not designed as a light object and does not need a socket!



HARTE SCHALE, WEICHER KERN

Freundlich lächelt Ihnen ARNOLD, die bunte Schildkröte aus dem Gras entgegen. Die kunstvoll geschmiedeten Beine aus pulverbeschichtetem Stahl sind nicht nur vor Korrosion und Kratzern geschützt, sondern sehen auch sehr dekorativ aus.

HARD SHELL - SOFT CORE

Friendly ARNOLD, the colourful turtle, smiles at you from the grass. The artfully forged legs made of powder-coated steel are not only protected from corrosion and scratches, but also look very decorative.

NEW CHARACTERS

MAJESTÄTISCHE SCHÖNHEIT

Bisher war es eher das romantische, reine, sanfte Image des Schwans, das unsere Künstler bereits in zwei Borowski Glasschalen aufgegriffen haben. Der Schwan hat aber auch eine stolze, wehrhafte Seite, die schon manchem arglosen Parkbesucher Respekt abgenötigt hat. Den langen Hals stolz nach oben gereckt zeigt HEKTOR seine wahre Natur: Unter dem strahlend weißen Gefieder verbirgt sich ein sehr wehrhafter Charakter. Die aufwärts gerichteten Flügel mit Federn aus Stahl mit weißer Pulverbeschichtung erinnern fast schon an eine Rüstung. Aber ganz gleich ob romantisch verspielt oder stolz und wehrhaft: Unser Schwan ist ein leuchtendes Sinnbild für lebenslange Treue und zudem äußerst dekorativ in Ihrem Garten!

MAJESTIC BEAUTY

So far it has been more the romantic, pure, gentle image of the swan that our artists have already captured in two Borowski glass bowls. However, the swan also has a proud, defensive side that sometimes commands respect from unsuspecting park visitors. Proudly stretching its long neck upwards, HEKTOR reveals his true nature: beneath the radiant white plumage lies a fiercely defensive character. The upward-pointing wings, with steel feathers coated in white powder, almost resemble armor. But whether romantic and playful or proud and defensive, our swan is a luminous symbol of lifelong fidelity and an extremely decorative addition to your garden!





ARNOLD

LICHTOBJEKT | LIGHT OBJECT

↓ 40 CM | 16"

↔ 50 CM | 20"



ZITRO | LIME-GREEN
31-76



GELB | YELLOW
31-74



HELLBLAU | LIGHT BLUE
31-75



LUCY

AUSSENSKULPTUR | OUTDOOR SCULPTURE

↓ 18 CM | 7"

↔ 27 CM | 11"



HELLGRÜN | LIGHT GREEN

31-82



ORANGE | ORANGE

31-84



HELLBLAU | LIGHT BLUE

31-83

Der mitgelieferte Metallstab ist 120 cm lang.

The metal rod supplied is 47" long.



OUTDOOR
OBJECTS 

HEKTOR

LICHTOBJEKT | LIGHT OBJECT

↓ 102 CM | 37"

↔ 48 CM | 16"



WEISS | WHITE
31-77



HANDARBEIT

Bei mundgeblasenen und traditionell handgefertigten Glasobjekten können kleinere Farb- und Formabweichungen auftreten, die aus Fertigungsgründen unvermeidbar sind. Kleine Lufteinschlüsse im Glas sind ein Zeichen für die handgefertigte Manufakturware und nicht als Fehler zu betrachten. Bei den Größenangaben kann es zu Abweichungen von wenigen Zentimetern kommen.

HANDMADE GLASS

In mouth-blown and traditionally handmade glass objects, minor color and shape variations may occur due to manufacturing reasons that are unavoidable. Small air inclusions in the glass are a sign of handcrafted artisanal products and should not be considered as defects. Regarding the size indications, there may be slight variations of a few centimeters.



BERATUNG & BESTELLUNG

Liebe Borowski-Liebhaber,

hier ein erster Überblick über unsere Neuheiten 2023.

Wir helfen Ihnen gerne dabei, genau das richtige Glasobjekt für Sie zu finden. Auf unserer Webseite finden Sie Borowski-Händler in Ihrer Nähe. Nehmen Sie einfach Kontakt auf!

Scannen Sie den Code und besuchen Sie
www.borowski-glas.de



ADVICE & ORDERS

Dear Borowski lovers,

here is a first overview of our innovations for 2023.

We will be happy to assist you with finding just that right glass object for you. You can find Borowski dealers in your area on our website. Just get in touch!

Scan this code to visit
www.borowski-glass.com





WWW.BOROWSKI-GLAS.DE
WWW.BOROWSKI-GLASS.COM